



Neues beim KARIWA-Team Verden (Kampfrichterwart-Team Verden)

Liebe Leichtathletikfreunde, liebe Kampfrichterinnen und Kampfrichter

Die Arbeit vor, während und zwischen den verschiedenen Veranstaltungen muss überschaubar sein, damit man mit Freude und Elan die Aufgaben bewältigen kann.

Wir setzen daher weiterhin auf Teamwork:

- **Gregor Hinze** ist neuer Kampfrichterwart. Er übernimmt die Position von Marion Parchmann.
- **Claudia Weyde** ist seit Anfang des Jahres im Team und organisiert die Einsatzplanung.
- **Simon Peno** gehört ebenfalls dem Team neu an und bringt u.a. Kenntnisse im EDV-Bereich ein.

Dem Team gehören weiterhin mit folgenden Aufgabenbereichen an:

- **Wilfried Schmidt** (TSV Achim), **Michael Trense** (TSV Thedinghausen): Einsatzleitung
- **Uwe Cordes, Hendrik Meyer** (beide LAV Verden): Vorbereitung Wettkampfanlagen/Auf- u. Abbau
- **Rainer Siemt** (TV Baden): Aus- und Weiterbildung

Das Team bittet alle KampfrichterInnen und HelferInnen ebenfalls weiterhin mit Leidenschaft und Tatkräft dabei zu sein. Ohne helfende Hände geht es nicht und vielleicht springt die Begeisterung auch auf Freunde oder Bekannte über...

Neue Kampfrichter wurden ausgebildet

Wir haben in der LG Kreis Verden neue Kampfrichter. Es schlossen den Kampfrichter Grundlehrgang erfolgreich ab:

LAV Verden: Stefan Beutner, Simon Peno, Lars Witt, Ulf Gerkens, Mark Rehder, Frederik Freiberg, Illia Lastovetskyi, Linnea Kolb, Dorit Holfeld, Charlotte Nolte

TSV Emtinghausen: Annika Müller

TV Oyten: Skrolan Wilkens

Starter Ausbildung absolviert

Lena Rüter vom TV Oyten absolvierte erfolgreich eine Ausbildung zur Starterin. Sie konnte schon bei der Bahneröffnung erste Erfahrungen sammeln neben den routinierten LGKV'lern Bernd Kunze und Michaela Gillmann sowie Thomas Müller aus Bremen. Wir wünschen weiterhin erfolgreiche Einsätze.

Es grüßt das KARIWA-Team Verden